



SCANSOURCE ANUNCIA EL ACUERDO DE ADQUISICIÓN DEL DISTRIBUIDOR DE COMUNICACIONES LÍDER EN BRASIL, NETWORK 1

Acumulativo a EPS y ROIC pronosticados en el primer año luego del cierre

GREENVILLE, SC – ScanSource, Inc. (NASDAQ: SCSC), líderes mundiales en la distribución de productos tecnológicos de valor agregado, ampliará su negocio de comunicaciones en América Latina a través de adquisición planificada de Network1, Intersmart Comércio Importação Exportação de Equipamentos Eletrônicos, S.A. (“Network1”). Network1 es el distribuidor de productos y servicios de comunicación líder en el mercado brasileño. Como parte de la transacción, ScanSource adquirirá todas las operaciones de Network1 en América Latina, lo que incluye Brasil, México, Colombia, Chile y Perú.

Las ventas netas de Network1 para el año calendario 2014 se estiman en aproximadamente en R\$ 850 millones (aproximadamente US\$ 374 millones) con un margen operativo acorde con el negocio de comunicaciones de ScanSource. Network1 ha demostrado un crecimiento de ventas de dos cifras y se proyecta que continuará así durante el período remanente de cuatro años. Se espera que la adquisición aumente los beneficios por acción y que alcance el retorno sobre el capital invertido (ROIC: return on invested capital) en el primer año luego del cierre; quedan excluidos los costos únicos de fusión.

Fundada en 2004 y con sede en São Paulo, Brasil, Network1 tiene casi 400 empleados en toda América Latina. ScanSource está comprometida con convertirse en el distribuidor de valor agregado de soluciones de comunicación para revendedores en América Latina y esta adquisición representa un paso importante para tal estrategia. Network1 ofrece una amplia cartera de soluciones de comunicación, incluidas las comunicaciones unificadas y de colaboración, redes y desempeño, datacenter y virtualización, cloud, seguridad lógica, infraestructura y seguridad física. La compañía cuenta con un amplio portafolio de más de 65 fabricantes, incluidos Avaya, Checkpoint, Dell, Extreme, F5, HP, Juniper, Polycom, Microsoft, Riverbed y Schneider-Electric.

“Entramos al mercado Brasileño de POS y Barcode en 2011 con la exitosa adquisición de CDC Brazil, el distribuidor de valor agregado Barcode y POS más grande de la región,” dijo Mike Baur, CEO de ScanSource, Inc. “Hemos estado buscando la oportunidad justa para complementar y expandir nuestro exitoso negocio de crecimiento brasileño con la incorporación de productos de comunicación en esa geografía. Con Network1, hemos encontrado el socio adecuado para cultivar y hacer crecer nuestro negocio de distribución de valor agregado en América Latina. Rafael Paloni, CEO de Network1, es un líder muy capacitado que puede ayudarnos a mejorar nuestras operaciones existentes en el área para un mayor crecimiento no solo en Brasil sino en

toda la región". Luego del cierre de la transacción, Paloni liderará el negocio de ScanSource Communications en América Latina.

"Unir fuerzas con ScanSource fue la acción correcta para Network1, nuestros proveedores y nuestros revendedores", dijo Paloni. "ScanSource tiene una tradición de excelencia en la distribución de valor agregado, estoy muy entusiasmado de poder unirme y formar parte del éxito en Brasil y en toda América Latina".

La adquisición está sujeta a la finalización de la debida diligencia y a las aprobaciones regulatorias, las cuales esperan ser cerradas a finales de 2014. Mientras tanto, el negocio continuará como siempre para ambos, ScanSource y Network1, a la espera de tales aprobaciones regulatorias.

Acerca de Network1

Network1 tiene oficinas en Brasil y en toda América Latina. Para obtener más información sobre Intersmart Comércio Importação Exportação de Equipamentos Eletrônicos, S.A., visite <http://www.intersmart.com.br>

Acerca de ScanSource, Inc.

ScanSource, Inc. (NASDAQ: SCSC) es el líder mundial en distribución de productos de tecnología especializada, enfocado en soluciones para sistemas de punto de venta (Point-of-Sale: POS) y códigos de barras, comunicaciones y seguridad física. Los equipos de ScanSource ofrecen servicios con valor agregado y operan desde dos sectores tecnológicos, Worldwide Barcode & Security y Worldwide Communications & Services. ScanSource está comprometida a ayudar a sus clientes revendedores a elegir, configurar y ofrecer los mejores productos de la industria en casi todos los mercados verticales de Norteamérica, Latinoamérica y Europa. Fundada en 1992, la compañía ocupa el puesto n.º 751 en la lista Fortune 1000. Para obtener más información, visite www.scansource.com.